

Kapolsek Cibinong AKP Nanang Laksana Sambang Warga Desa Sukamahi, Perkuat Keterlibatan Sosial di Tengah Perbaikan Irigasi

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Sep 2, 2024 - 13:44



Polres Cianjur - Senin, 2 September 2024 — AKP Nanang Laksana, Kapolsek Cibinong, Polres Cianjur, melakukan sambang warga di Desa Sukamahi, Kecamatan Cijati, pada hari Senin pagi ini. Kegiatan tersebut bertujuan untuk

mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mendukung aktivitas gotong royong warga dalam perbaikan saluran irigasi yang mengalami kerusakan.

Kegiatan sambang ini dimulai pada pukul 09.30 WIB dan berlangsung hingga selesai di lokasi perbaikan saluran irigasi di desa tersebut. Dalam kesempatan ini, Kapolsek Nanang Laksana berbincang langsung dengan warga yang sedang bekerja memperbaiki saluran irigasi jebol. Ia memberikan dukungan moral dan memastikan bahwa keamanan serta ketertiban di lingkungan sekitar tetap terjaga selama kegiatan berlangsung.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cibinong, AKP Nanang Laksana, menekankan pentingnya peran serta kepolisian dalam mendukung kegiatan sosial masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa kami selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama saat mereka tengah melakukan kegiatan penting seperti ini. Selain itu, kami juga berharap kegiatan ini bisa mempererat hubungan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan serta kerjasama," ujar AKP Nanang Laksana.

Kegiatan sambang ini mendapat sambutan positif dari warga desa Sukamahi yang merasa diperhatikan dan didukung oleh pihak kepolisian. Melalui keterlibatan langsung ini, diharapkan terjalin komunikasi yang lebih baik antara masyarakat dan kepolisian, serta menciptakan suasana yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar.

Statement Kapolsek: "Sambang ini merupakan bentuk dukungan dan kepedulian kami terhadap aktivitas masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa kegiatan gotong royong ini berjalan lancar dan aman. Kehadiran kami di sini juga sebagai bentuk komitmen kami untuk terus berkoordinasi dengan masyarakat demi terciptanya keamanan dan ketertiban bersama," ujar AKP Nanang Laksana, Kapolsek Cibinong.